
                 

 平成28年第3回都議会定例会が9月28日開会しました。本会議で小池知事から所信 

表明演説が行われました。築地市場の豊洲移転、2020年東京オリンピック・パラリン 

ピックなど都政の諸課題について述べられました。次いで、議案の名誉都民として 

ノーベル賞の大村智氏、指揮者の小澤征爾氏、オリンピック金メダリストの三宅義信 

氏の選定を同意しました。 

また、「北朝鮮による核実験及びミサイル発射に対する抗議決議」が全議員連名で 

提案され可決し、閉会しました。 

今定例会は、大西さとる都議が都議会民進党政調会長に就任して、最初の定例議会 

です。大西都議は「初心を忘れず、議会活動・地域活動により一層邁進していく所存で 

す。」と述べています。 今後とも宜しくご指導、ご支援お願い申しあげます。 

   大西 さとる  
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  正規転換対策の推進と 

  非正規の待遇改善に取り組め 
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 ＜裏面につづく＞ 

＜＜＜東京オリンピック＞＞＞ 

 2020年オリンピック・パラリンピックの東京開催が決定したことから、都議会民主党は、
東京大会がオリンピックとパラリンピックが最も一つに統合された一体的な祭典となるとと
もに、大会時にパラリンピアンや障害者にもやさしい東京を実現して                             
                        いくべきと質問しました。 
                         猪瀬知事は、「2020年に向け、障害の有無 
                        に関わらず全ての都民がともに暮らす心の 
                        バリアフリー社会の実現を目指し、オリン 
                        ピック・パラリンピックを一体感ある最高の 
                        祭典にする」と答弁しました。 
  

昨年のご支援に感謝申しあげます。 

●新国立競技場の建設費負担 国に根拠を求めよ 

【大西さとるプロフィール】 
昭和36年生まれ。立命館大学経済学部卒、早稲田大学大学 
院修士課程修了。11年間のサラリーマン生活ののち、細川律 
夫衆議院議員第一秘書を経て、平成13年都議選に挑戦する 
も惜敗、平成17年に都議選に初当選。文教委員会委員長、 
オリンピック招致委員会理事、都議会民主党幹事長代行など 
を歴任。現在3期目、環境・建設委員会所属。 

新国立競技場の建設費 

 非正規労働者が年々増える一方で、正規社員の年収の伸び 

に比べ、非正規の年収が上がらず、格差が益々拡大していま 

す。そこで都議会民主党は、正規社員就業・転換対策を更に 

進めるとともに、非正規労働者の待遇を正規社員に近付ける 

べく、積極的に取り組むべきと訴えました。 

 知事は、関連法令の解説ガイドブックの作成やアドバイザーに 

よる企業訪問、非正規労働者の雇用環境改善に取り組む企業 

に対して支援を行っていくと答えました。 

新国立競技場の建設費負担 国に根拠を求めよ 

≪東京オリンピック≫ 

今定例会のポスターは、 
「伝統と華やぎのある都市へ」
と題し、素晴らしい江戸つまみ
簪（かんざし）の写真が用いら
れております。 

今年1年が皆様にとって素晴らしい年となりますように！ 

昨年のご支援に感謝申しあげます。 

 

               

築地市場の豊洲移転について 

 連日、テレビや新聞等で報道されている築地市場の豊洲移転について、 

都議会民進党の取り組みの一部をご報告させていただきます。 

【豊洲新市場の4棟目の地下空洞を民進党が初めて公表させる】 

                                     平成28年9月23日 

                都議会民進党の豊洲新市場の３度目の視察を行い 

               ました。公開されていた盛り土がされていない５つの 

               建屋のうちの３棟のほかに、今回の視察で残りの２棟 

               を公開させることが出来ました。外部に公表させたの 

               は都議会民進党が初めてとなりました。視察で都側は問題ないとしていますが加工 

               パッケージ棟にひび割れを確認しました。 

             【小池知事に豊洲市場の移転問題に関して申し入れ】平成28年9月26日 

              都議会民進党から小池知事に「豊洲市場 

               の移転問題に関する申し入れ」について幹 

事長から直接手渡しました。都民の不安を払拭し信頼回復を図る 

観点から手徹底的な検証、情報公開など８項目の申し入れを行い 

ました。 

【豊洲市場地下水のモニタリング結果について談話を発表】 

                                平成28年9月29日 

 都から地下水モニタリング(第８回)の結果が公表され、5街区におい 

て環境基準を超える有害物質が検出されたことから、都議会民進党は 

大西さとる政務調査会長の談話を発表しました。          

〈加工パッケージ棟４Ｆのひび〉 

〈知事へ申し入れ（左から2番目大西都議）〉 

 豊洲市場地下水のモニタリング結果について（談話） 

 私たち都議会民進党は、従来から一貫して、都民の食の安全・安心を第一に、都民の不安を払拭する

ため、徹底した土壌汚染対策を求めてきました。 

 しかし本日、豊洲市場用地における地下水のモニタリング（第８回）の結果（速報）が公表され、５街区の

３か所において、環境基準を超える有害物質が検出されました。 

 今回のモニタリングの結果は、これまで東京都が行ってきた土壌汚染対策の調査が果たして十分で

あったのか、汚染の移動や見逃しはなかったのか、対策工事は十分だったのか、手抜きや欠陥はなかっ

たのかなど、さまざまな疑念を招くことになりました。 

 私たち都議会民進党は、このような状態では、豊洲市場の開場を当然認めるわけにはいきません。 

 今後、専門家会議や市場問題プロジェクトチームにおける検証が行われる予定ですが、私たち都議会

民進党としても、この問題を徹底的に検証し、都民の食の安全・安心の確保に全力に取り組んでいく決意

です。   

以上 
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【大西さとるプロフィール】 
昭和36年生まれ。立命館大学経済学部卒、早稲田大学大学 
院修士課程修了。11年間のサラリーマン生活ののち、細川律 
夫衆議院議員第一秘書を経て、平成13年都議選に挑戦する 
も惜敗、平成17年に都議選に初当選。文教委員会委員長、 
オリンピック招致委員会理事、都議会民主党幹事長代行など 
を歴任。現在3期目、環境・建設委員会所属。 

◆花棒を担がせていただきました（写真）◆ 
 今年も各町会のお祭りでお神輿を担がせていただ 
きました。お祭りを通して、改めて地域の絆や団結の 
大切さを感じました。 

 梅島駅前に事務所を開設しております。 都
政に関するご意見、ご要望など、ぜひご気軽
にお立ち寄りください。 
 

【大西さとるプロフィール】 
昭和36年生まれ。立命館大学経済学部卒、早稲田大学大学院修
士課程修了。11年間のサラリーマン生活ののち、細川律夫衆議院
議員第一秘書を経て、平成13年都議選に挑戦するも惜敗、平成17

年に都議選に初当選。文教委員会委員長、オリンピック招致委員会
理事、都議会民主党幹事長代行などを歴任。現在3期目、都議会民
進党政務調査会長、公営企業委員会所属。 

◆◆◆1月15日～21日は「防災とボランティア週間」◆◆◆ 
 防災とボランティア週間（ぼうさいとボランティアしゅうかん）とは、広く国民が災害時におけるボランティア活動 

及び自主防災活動についての認識を深めるとともに、災害への備えの充実強化を図ることを目的とした週間で 

す。 

 阪神・淡路大震災を契機に、災害時のボランティアと平常時における自発的な防災活動の重要性が認識され 

たことを受けて、平成7年12月15日の閣議了解により、毎年1月15日から1月21日を防災とボランティア週間とす 

ることが定められた。 これは阪神・淡路大震災の発生した日平成7年1月17日を中心とした1週間です。 

 地域の防火防災訓練への参加や家具類の転倒・落下・移動防止対策など、家庭や事業所での防災対策をも 

う一度見直し、防災行動力を高めましょう。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

 

子どもが大好き 

 平成28年第3回都議会定例会が9月28日開会しました。本会議で小池 

知事が所信表明演説が行いました。築地市場の豊洲移転、2020年東京 

オリンピック・パラリンピックなど都政の諸課題について述べられました。 

 次いで、議案の名誉都民として、ノーベル賞の大村智氏、指揮者の 

小澤征爾氏、オリンピック金メダリストの三宅義信氏の選定に同意しま 

した。 

 また、「北朝鮮による核実験及びミサイル発射に対する抗議決議」が 

全議員連名で提案され可決し、閉会しました。 

 今定例会は、大西さとる都議が都議会民進党政務調査会長に就任して、最初の定例議会です。大西都議

は「初心を忘れず、議会活動・地域活動により一層邁進していく所存です。」と述べています。 

  今後とも宜しくご指導、ご支援お願い申しあげます。 

【知事所信表明より（一部抜粋）】 

 豊洲市場の移転に関する一連の流れにおいては、都政は都民の信頼を失ったと言わざるを得ません。こ

の失った信頼を回復するためには、想像を超える時間と努力が必要であります。責任の所在を明らかにする

。誰が、いつ、どこで、何を決めたのか。何を隠したのか。原因を探求する義務が、私たちにはあります。 

 2020年の東京オリンピック・パラリンピックという大事業を控えている今だからこそ、今後このような事態を

繰り返さないために、何をすべきなのかと真剣に議論をしなくてはいけません。 

 常に目的は、「都民ファースト」の都政の構築にあります。それは、私の信条でもあり、都民の代表者たる都

議会の皆様とも共有できる目的だと信じております。 

 都議会の皆様と、知事、職員が、馴れ合いや根回しで事を円く収めるのではなく、都民の皆様の前でその

決定過程を詳らかにご覧いただく。都民の利益のために、一刻も急がねばならない事案、施策につきまして

は、都議会の皆様の迅速なご承認を賜りますよう、切にお願いを申し上げます。 

 知事個人の利益のためではなく、都議会の皆様の利益のためでもなく、都民のため、つまり、都民全体の

利益が最大化すると信じることを、お互いに議論をぶつけ合う。それが、新しい都政における都議会の姿だと

考えております。 

平成28年第3回定例議会開会 

〈小池知事所信表明〉 

◆◆◆都議会民進党のホームページはこちらをご覧下さい。◆◆◆ 
http://www.togikai-minshinto.jp/ 

ご意見・ご要望をお寄せください。                      

                                           

                                           

                                           

 

                                           

◆◆民進党新代表に蓮舫参議院議員が就任◆◆ 
 過日、民進党代表選挙が行われました。代表選には、蓮舫参議院議員、 

前原誠司衆議院議員、玉木雄一郎衆議院議員の3人が立候補し、全国 

で支持を訴える演説会が開催されました。そして。9月15日新代表を選出 

する民進党2016年9月臨時大会が開かれ、全国の一般党員・サポーター、 

地方自治体議員による郵便投票、国会議員の投票の結果、蓮舫参議院 

議員が選ばれました。また幹事長には、野田佳彦衆議院議員が就任致

しました。 

〈蓮舫代表〉 

〈野田佳彦幹事長〉 

「ご意見・ご要望をお寄せください。」 

◆◆「大西さとるを励ます会」盛大に終了◆◆ 
 9月27日、「大西さとるを励ます会」が開催され、野田佳彦幹事長、菅直人元内閣総理大臣、近藤弥生足立 

区長をはじめ、多くの方々にご参加いただき盛大に終了いたしました。ご参加いただいた皆様に感謝申しあ 

げます。引き続き、大西さとるへの叱咤激励賜りますよう、お願い申しあげます。 


